



みちてる

会報

2018

特定非営利活動法人NPOみちてる／尾道市山波町2987番地／TEL&FAX 0848-46-0951
E-mail npo2006@c.do-up.com／http://www.npo-michiteru.jpn.org

ご挨拶

特定非営利活動法人 NPOみちてる
理事長 安部 昭一郎



当NPO法人は、「音楽の振興と伝統文化の継承を図り、青少年の健全育成と社会教育の推進に寄与すること」を目的として活動を続けておりましたが、昨年の定款変更により、「国際貢献を推進し、世界の平和と繁栄に寄与すること」を目的に追加し、活動の輪を拡げさせていただきました。

本会の活動組織である吹奏楽団、コーラス、劇団で構成するコンサートも、2011年の東日本大震災の年からチャリティーコンサートとして開催し、その後2回開催したコンサートでは発展途上国の子供たちの支援を目的に開催させて頂きました。来年開催を予定しているコンサートでは、フィリピンの現地スタッフの方をゲストにお招きし、私たちの活動が現地でどのように生かされているのかお話を伺いする機会を設けたいと思っております。

また、毎年秋に開催している月見茶会では、日本文化に興味を持って頂きたいとの思いで、備三地区で学ぶ留学生をお招きさせて頂いています。さらに一昨年から新しい試みとして、サプライズによるジャズの演奏を行い、好評を得ています。

そして、これまでの老人介護施設への訪問活動、各地でのコーラスの発表も継続して行っております。尾道から日本文化を広く国際的にも理解頂きながら、更に国際貢献へと大きく活動を踏み出すとともに、これまでの青少年の健全育成、社会教育の推進にも一層寄与していくと願っております。どうぞ、引き続きNPOみちてるに対しましてご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

みちてる・ミュージック・ソサイエティ(M.M.S.)

初心者の方から、?十年続けている方まで、さまざまな経験の方々が、皆様に音を楽しんでいただくために、心をひとつにして、毎月2回、日曜の夜、山波練習場にて楽しく練習をしています。

昨年は、6月に福山の「めばえ幼稚園」で訪問演奏をさせて頂き、楽しんでいただいたり、また、昨年同様、瑠璃茶会では好評だったジャズを演奏しました。雨の中、聴いて頂いた方々に感謝です。

今年は、いよいよ来年6月にせまった「チャリティーフェスティバル」に向かって、メンバー一丸となって練習に励んでいきます。一緒に楽しく合わせてまいりましょう。(前回好評だった、50名のトランペットもパワーアップして再演したいと願っています。)

また、広く発表の機会を募っています。備三地区で開催されるイベントや施設の訪問依頼などありましたらご連絡頂きますよう、重ねてよろしくお願ひいたします。



みちてる・コーラス・ソサイエティ(M.C.S.)

みちてる・コーラス・ソサイエティは、2017年も楽しく和やかに、30回の練習と6回の合唱発表を行ってまいりました。季節を感じる童謡・唱歌や思い出の歌謡曲、手話や動作付きの曲など…ジャンルは様々ですが美しいハーモニーを求めて女声二部合唱をしています。

また、9月と11月には、スターライトクラブの方々と施設訪問をさせて頂きました。オレンジやピンク色に揃えたシャツに若さを足してもらいながら、「切手のない贈り物(手話)」「いつでも夢を」などを聴いて頂きました。一緒に笑顔で歌ってくださる人、手拍子をしながらなぜか涙を流しておられる人、温かいまなざしの介護スタッ



スターライトクラブ

スターライトクラブは、「NPOみちてる」が行う事業の一つであります施設訪問活動と4年に1度、アトロシェルネで開催している「チャリティーフェスティバル」での創作劇に出演しています。

施設訪問は老人介護施設へ出向いて、歌や舞踊、講談、劇(寸劇)等を披露していますが、昨年は、みちてる・コーラス・ソサイエティとのコラボが実現できました。また、クラブ外の銭太鼓の方も主旨に賛同していただき、一緒に活動していただいています。施設の利用者の方や職員の方々に喜んでいただくためには、まず私たちが熱心にそして楽しく練習し、それを披露することが大切だと思っています。また、出し物が



終わって別れる際、「またきて下さい」と声をかけられると、短時間の訪問ですが私たちの励みにもなっています。これからもなお一層の練習に励み、施設訪問を続けていきたいと思っています。

2019年6月に「チャリティーフェスティバル」が予定されています。私たちも出演させていただきますが、施設訪問の経験を活かしつつ、良い劇ができるよう皆で頑張ります。これから練習に取り組んでいきますが、多くの方々と劇を創っていく達成感を共有したいと願っていますので、出演(助っ人)をお願いする人があると思います。是非ご協力下さいますようお願いいたします。



皆様…訪問の度に、元気と感動を頂くのは私たちの方だと気付かされました。今、出来ることを精一杯させて頂き、周りの人も、そして私たち自身も、喜びを感じられるコーラス活動ができたらと願っています。

2018年6月の「みちてる文化市」、さらに来年6月に開催予定の「チャリティーフェスティバル」が近づいてきました。私たちのコーラス部のテーマは「感謝」です。今まで以上に心地よい緊張感と感謝の気持ちをもつて月3回(7日・16日・26日)の練習に励みたいと思います。

自然の恵みを感じながら、空気を胸いっぱい吸い込んで大きな声を出すことは、健康にとても良いと言われています。歌がお好きな方、ぜひ一緒に活動しましょう。いつでも大歓迎です!!



【2017年の練習曲目】

「川の流れのように」「地球の子ども」「さくらさくら」「かすみか雲か」「にじ」「白色は恋人の色」「幸せなら手をたたこう」「学生時代」「いつでも夢を」「切手のない贈り物」「見上げてごらん夜の星を」「明日はどこから」「あわてん坊のサンタクロース」「冬景色」

瑠璃茶会

昨年10月15日に開催した第15回瑠璃茶会では、前日の準備の時から、パラパラ降っていた雨が、当日には朝から本降りになり、駐車場も通路も田んぼのようにぬかるみ、砂を入れたり砂利を入れたりと色々と工夫をしていただきました。そんな、みんなの願いもむなしく、雨は降り続きました。雨の中、大勢のお客様に来て頂き、第一席、第二席共に満席でした。第三席の国際交流席もにぎやかで楽しい雰囲気で進行しました。

夕やみに包まれ、降り込められた第四、五、六席は、お客様も少なくなり、お手伝いくださった人も雨に濡れ、着替えも大変だと遠慮された人が多かったので少し寂しくなりました。今回は点心を2種類にし、好きなほうを選んで頂きましたが、如何でしたか？



おしらせ

NPOみちてるでは、2015年に開催したチャリティーコンサートから、NGO 金光教平和活動センター (KPA C) の国際支援（貧困地区に住む児童に対する教育支援）活動への寄付を行ない、一昨年からは、KPACの奨学金事業を通して、フィリピン在住の児童1名を支援させていただいています。

来年6月に予定しているチャリティーコンサートでは、フィリピンの平和活動センター現地スタッフの方をゲストとしてお迎えする計画を進めています。

当NPO法人は、国際的な活動をさらに進めていきたいとの願いのもと、昨年定款改正を行い、「国際貢献を推進し、世界の平和と繁栄に寄与すること」を目的に追加しました。これからもNPOみちてるをご支援賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。